



► KETENAGAKERJAAN

## Puluhan Pekerja di-PHK, Pemkot Beri Jaminan

UMBULHARJO—Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Dinsosnakertrans) Kota Jogja mencatat adanya puluhan pekerja yang mengalami pemutusan hak kerja (PHK) pada awal 2025 ini.

Alfi Annissa Karin  
[alfi@harianjogja.com](mailto:alfi@harianjogja.com)

Kabid Kesejahteraan dan Hubungan Industrial Dinsosnakertrans Kota Jogja, Pipin Ani Sulistiati, menuturkan ada 30 pekerja yang melaporkan diri mengalami PHK. Puluhan pekerja ini berasal dari beragam perusahaan, mulai dari industri, perusahaan media, hingga usaha percetakan. PHK dilakukan perusahaan dengan berbagai alasan.

“Ada yang beralasan efisiensi, ada yang alasannya melanggar aturan perusahaan, dan ada perusahaan yang tutup dan tidak beroperasi lagi,” ujar Pipin saat dikonfirmasi, Rabu (26/3).

Pipin mengatakan tahun lalu ada lebih dari 100 pekerja yang menjadi korban PHK.

Untuk memberikan kesejahteraan pekerja yang di PHK, Dinsosnakertrans memberikan fasilitas berupa jaminan kehilangan pekerjaan (JKP). Jaminan ini bisa diakses dengan berbagai persyaratan, di antaranya berusia kurang dari 54 tahun dan terdaftar

► Puluhan pekerja ini berasal dari beragam perusahaan, mulai dari industri, perusahaan media, hingga percetakan.

► JKP bisa diakses oleh pekerja yang di-PHK dengan berbagai persyaratan.

sebagai peserta JKN ataupun BPJS Ketenagakerjaan. Nantinya, pekerja akan mendapatkan dispensasi upah sebesar 60%. “Setiap ada laporan yang masuk dan mereka mengurus JKP, maka langsung kami fasilitasi. Mereka melapor ke Dinsosnakertrans dan mengajukan surat keterangan. Bisa juga mengakses pelatihan kerja maupun informasi masalah kerja,” katanya.

Sekretaris Dinsosnakertrans Kota Jogja, Gunawan Adhi Putra, menjelaskan jajarannya kembali menggulirkan pelatihan keterampilan kerja pada tahun ini. Fasilitas ini bisa diakses masyarakat secara gratis.

Menurutnya, ada 15 keterampilan dengan *timeline* berbeda-beda yang bisa dimanfaatkan oleh masyarakat. Beberapa di antaranya adalah di bidang *event organizer*, barista, setir mobil, *cake and pastry*, hingga media sosial marketing. “Pelaksanaan pelatihan kerja telah dijadwalkan masing-masing dengan rentang waktu April sampai Oktober 2025 dengan kuota 292 peserta,” tuturnya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 April 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005